Pausa, 03 de Junio de 2013



SEÑORES: IGLESIA BAUTISTA

Apreciados hermanos:

Me gozo en el Señor cada vez que todavía me permite poder escribirles y aprovechar la ocasión para saludarles muy afectuosamente, deseando que la gracia y bendiciones de Dios sean abundantes en medio de ustedes y sus familias.

En estos últimos tiempos fuimos muy bendecidos por el Señor, ya que a pesar del clima bastante frio, Dios nos bendijo con la vista de 2 Iglesias, quienes no apoyaron mucho con el evangelismo, visitación y también se pudo compartir algunos accesorios para los niños (ropa y juguetes), verdaderamente ver el rostro de felicidad en un niño nos llena de mucho gozo, sobre todo aquellos que ya están participando con nosotros y son salvos.

Gracias a Dios por la visita y apoyo en el ministerio de la Iglesia Bautista de Zárate, quienes nos visitaron con un grupo de 12 hermanos, Dios los bendiga por su tiempo y servicio a favor de la obra Misionera.

La primera Iglesia Bautista Del Salvador, con un grupo de 30 hermanos, también nos apoyó en la evangelización de niños, jóvenes y adultos, en los diferentes pueblos donde nos reunimos con los hermanos, han sido semanas de mucho trabajo pero de mayor gozo y bendición, por favor oren a favor nuestro, para que Dios renueve cada día nuestras fuerzas y podamos visitar a los nuevos convertidos, discipular los y hacerles parte de la congregación, hay mucho trabajo por hacer, oren mucho por los hermanos aquí en Pausa y las demás provincias.

Mis amados hermanos, también oren por la compra del terreno para Pausa, por cada pueblo, que Cristo siga siendo glorificado y compartido a toda la población, también oren por nuestra salud, el frio es ahora intenso y enfermé de tos, que no me falte la salud para continuar

Muchas gracias por su apoyo en oración y ofrendas a favor nuestro, Dios los bendiga y guarde.

En el amor de Cristo;

Antonio - Claudia Mendoza Misioneros en Pausa